

ALL QUESTIONS MUST BE ANSWERED		YES OUI	NO NON	TOUTES LES QUESTIONS DOIVENT ÊTRE RÉPONDUES	
A.	Have you ever been licensed in any province or state under any other name? If yes, list in a space provided below the name and ages used and the identify the location and the year.			A.	Avez-vous déjà détenu un permis dans n'importe quelle province ou état sous n'importe quel autre nom ? Si oui, indiquez dans l'espace ci-dessous les noms et âges utilisés et identifiez le lieu et l'année.
B.	Has your licence ever been denied, suspended, or revoked in this or any other racing jurisdiction?			B.	Votre permis à-t-il déjà été refusé, suspendu ou révoqué par cette ou n'importe quelle autre juridiction de courses?
C.	Have you ever been found guilty of any fraud or misrepresentation in connection with racing or breeding?			C.	Avez-vous déjà été reconnu coupable de n'importe quelle fraude, ou faux rapport, relatif aux courses ou à l'élevage ?
D.	Have you ever been ruled off, suspended, or discharged from any racetrack by any race official, association or commission?			D.	Avez-vous déjà été banni, suspendu, ou congédié d'une piste de courses par un fonctionnaire de courses, une association, ou régie ?
E.	Have you ever been expelled or ejected from or denied the privileges of a racetrack?			E.	Vous a-t-on déjà été expulsé, évacué ou refusé l'accès d'une piste de courses?
F.	Have you ever had any racing permit or licence of any type denied, suspended or revoked by any Federal, Provincial or State Agency or Trotting Association?			F.	Avez-vous déjà été refusé, ou suspendu ou révoque un permis de courses de n'importe quel genre par n'importe quelle association ou agence de courses fédérale, provinciale ou d'un état ?
G.	Have you ever been (1) arrested or indicted (2) pleaded guilty, found guilty, or ever been convicted, or (3) forfeited bail or been fined for any criminal offence, except highway traffic violations?			G.	Avez-vous déjà (1) été appréhendé, ou accusé d'un crime, (2) plaidé "sans défense", été déclaré coupable, ou été condamné, (3) forfait cautionnement, ou été imposé une amende pour n'importe quelle offense criminelle, sauf pour infractions des règlements de la circulation ?
H.	Are you under suspension by any racing commission?			H.	Êtes-vous présentement suspendu par n'importe quelle régie de courses ?

IF YOU ANSWERED "YES" TO ANY OF THE ABOVE QUESTIONS, PLEASE PROVIDE DETAILS BELOW.

SI VOUS AVEZ REPONDU "OUI" AUX QUESTIONS CI-HAUT, VEUILLEZ DONNER LES DETAILS RELATIFS CI-BAS.

COMPLETE ONLY IF PAYING BY VISA OR MASTERCARD – COMPLÉTEZ SEULEMENT POUR PAIEMENT PAR VISA OU MASTERCARD

Card No. - N° de Carte

Expiry Date – Date d'expiration

□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□	□
---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---

M	Y/A
---	-----

\$

Name appearing on card – Nom sur la carte

Amount of payment – Montant du paiement

Signature of card holder – Signature du titulaire de la carte

Date

HST / TVH 12338 - 3523

Please note that fees are prorated in accordance with the birthdate renewal system relative to application date. This application is for Junior membership only.

A separate application is required to appoint an Authorized Agent for Minor & Parent Consent.

Selon notre système de renouvellement, votre cotisation dépendra de la date de votre anniversaire et de la date de votre demande. Cette demande est pour une adhésion Junior seulement. Une demande séparée est requise pour nommer un Agent Autorisé pour Mineur et Consentement de Parents.

I hereby certify that all information on this application is true and that any false answers or statements made by me can be considered grounds for denial or revocation of membership. I agree to always abide by the By-Laws and Regulations of Standardbred Canada.

Je certifie par la présente que tous les renseignements fournis sur ce formulaire de demande d'adhésion sont exacts et que toutes les réponses trompeuses et faux témoignages de ma part peuvent être considérées comme des motifs pouvant entraîner le refus ou révocation de mon adhésion. Je m'engage à respecter et à me conformer en tout temps aux règlements et statuts de Standardbred Canada.

SIGNATURE

DATE